

Nafplia Palace Hotel & Villas



Vom Zauber der Antike zum Luxus der Moderne

VIEL PLATZ FÜR IHRE TRÄUME

Akronafplia – mystische Festung hoch oben auf einem Hügel über dem pittoresken Peloponnes-Städtchen Nafplion. Ein wahrlich magischer Ort. Leise wispern die alten Mauern, verströmen den Hauch der Jahrtausendealten Geschichte. Achäer, Römer, Byzantiner, Venezier, Türken. Völker kamen und gingen Alles ist vergangen und doch lebendig. Die Vergangenheit ist überall, und die luxuriöse Gegenwart des legendären Nafplia Palace Hotels taucht vollkommen harmonisch in sie ein. Es gibt Refugien, die vom ersten Augenblick an faszinieren, weil die Magie des Ortes uns gefangen nimmt. Dazu gehört zählt Nafplia Palace Hotel, das nur eineinhalb Autostunden von Athen entfernt liegt. Das außergewöhnliche Hotel ist ein Meisterwerk moderner griechischer Architektur, perfekt eingebettet in die antike Ausgrabungsstätte. Ein Hotel mit Geschichte an einem Ort mit Geschichte, bei dem man ins Schwärmen gerät.

*N*afplion, einst erste Hauptstadt Griechenlands, wurde dem Mythos zufolge von Nauplius, Sohn des Gottes Poseidon und der Danaostochter Amyone gegründet. Eine enge Kopfsteinpflasterstraße windet sich den Berg hinauf. Breit ausladende Pinien wiegen sich im Wind. Oben angekommen, bietet sich ein spektakulärer Blick auf die historische Altstadt, das saphirblau schimmernde Meer und das Festunginselchen Bourtzi. Hoch über der Bucht von Argolis schmiegen sich die 33 neu gestalteten Villen des Nafplia Palace Hotels in die alten Mauern der venezianischen Festung. Der Zauber der Vergangenheit lässt auch den weit gereisten Globetrotter nicht un-

berührt. Inspiriert von der stets lebendigen Geschichte ist es den Architekten in perfekter Weise gelungen, einen reizvollen Bogen zwischen der archäologisch vorgegebenen Fassade und dem modernen Interieur zu spannen. Die Refugien bezaubern mit subtilem Understatement, durch ihre großartige Symbiose von kühler, fast karger Schlichtheit außen und überraschender Vielfältigkeit innen. Sie führen von der Vergangenheit in die Zukunft, ausgestattet mit allen Finessen modernsten Komforts des 21. Jahrhunderts wie individuell einstellbare Klimaanlage, Plasma Bildschirme, CD-Player, DVD, Wireless Telefon, Hotstream (Internet, E-mail, Filme, Pay-TV, City-guides...). Vom Bett aus lassen sich per Knopfdruck Vorhänge,



Jalousien und Licht bedienen. Ein Touch Screen zeigt Außentemperatur und Luftfeuchtigkeit an. Keine Villa gleicht der anderen. Alle sind individuell mit viel Liebe zum Detail ausgestattet und beeindrucken durch klare Linien, kostbare Materialien, zeitlose Eleganz. Natursteinmauern, viel Holz, weiche Naturfarben. Die Komposition aus äußerst großzügiger Räumlichkeit, edlen Designermöbeln, schimmerndem Holzparkett, exquisiten Stoffen vermittelt luxuriöses Wohngefühl. Eine Ouzo-Karaffe und in zarte Schokolade gehüllte Früchte auf einem silbernen Tablett spiegeln sich in der glänzenden Tischplatte. Wenn es kühler wird, wärmt das flackernde Kaminfeuer. Wer möchte, kann jederzeit im eigenen Pool seine Bahnen ziehen. Auf einem Display lassen sich Massagedüsen und Unterwasserlicht anstellen, werden Wassertemperatur und Ph-Wert angezeigt. Im angrenzenden Bad verläuft man sich. Separate Dusche mit Hamam, WC, Badewanne mit Jacuzzi, Hydrojet und Chromotherapie sind verschwenderisch groß. Kühlen Marmor spürt man unter den Füßen, beheizte Spiegel, silberne Handtuchhalter, die Kunstwerken gleichen, Holzmosaiken, kostbare Produkte von Hermes. Auch hier jede Badeoase ein Unikat. Ab April 2006 wird das neue Nafplia Spa und Fitness auf 1.000 qm zusätzlich neue

Maßstäbe setzen. Durch raumhohe Panoramascheiben schaut man über die Weite der blauen Bucht bis zu den sanften Gipfeln des Peloponnes am Horizont. Doch hier zählt nicht nur der Blick allein, obwohl er überwältigend ist, sondern die Aura der Mauern, die die Seele berühren. Golden schimmern sie im weichen Licht des späten Nachmittags. Auf der eigenen Terrasse in der Sonne sitzend, die Augen geschlossen – und für einen Augenblick scheint es, als würde die Vergangenheit wieder lebendig, als würde König Otto I. seine Stimme wieder über der ersten Hauptstadt Griechenlands erheben. Traum und Realität verschwimmen. Auf der einen Seite umgeben von der mystischen Stille hoch oben über der Bucht, bringt mich der Fahrstuhl durch die Felsen in nur 25 Sekunden nach unten mitten in die romantische, lebhafteste Altstadt von Nafplion mit ihren kleinen Kunsthandwerks-Läden, Boutiquen, Tavernen, ihren malerischen Gässchen, in denen jeder Stein Geschichte atmet. Hier scheint die Zeit stehen geblieben zu sein. Auch im November stehen die Stühle der Restaurants noch im Freien, und man genießt seinen Espresso bei milden Temperaturen. Das Nafplia Palace Hotel mit seinem historischen Charme ist ein Refugium für alle Jahreszeiten. Der Tag endet im eleganten Amimoni Restaurant mit seiner spektakulären Panoramaverglasung und seinem sensationellen 270 Grad Rundumblick. Von jedem Tisch aus fällt der Blick auf die funkelnde Kulisse, die glitzernden Lichter, die zu meinen Füßen liegen, während wir uns den kulinarischen Köstlichkeiten hingeben und das einzigartige Ambiente dieses Ortes genießen. Bei leiser Pianomusik werden italienische und griechische Gerichte serviert, die der Küchenchef aus frischen, saisonalen Zutaten komponiert. Dazu werden erlesene griechische Weine gereicht. Ob für Gäste, die einfach nur ein paar Tage abschalten möchten, sich an traumhaften, nahe gelegenen Stränden und romantischen Buchten erholen wollen oder für Kulturbegeisterte, die in der geschichtsträchtigen Region Ausflüge zu den antiken Stätten wie Korinth, dem berühmten Theater von Epidaurus, der Burg von Mykene planen, ist dieses einzigartige Hotel ein wahres Geschenk der Götter.



Text: Heike Neuenburg

Nafplia Palace Hotel & Villas



*From the magic of
antiquity to the luxury of modern times*

ROOM FOR YOUR DREAMS

Akronafplia – a mystical fortress high on a hilltop above the small town of Nafplion in the picturesque Peloponnese. A truly magical place. The old walls whisper quietly, imbued with the atmosphere of thousands of years of history: Achaeans, Romans, Byzantines, Venetians, Turks. Empires rose and fell, and they are all long gone, yet very much alive. The past is everywhere here, and the luxurious present of the legendary Nafplia Palace Hotels blends in harmoniously. There are places that enthrall us from the very first moment as their magic captivates us. Nafplia Palace Hotel is one such place, and only one and a half hours by car from Athens. The magnificent hotel is a masterpiece of modern Greek architecture, perfectly integrated into the ancient excavation site. A hotel with a history in a historical location that has everybody raving.

According to mythology, Nafplion, the former capital of Greece, was founded by Nauplius, son of the god Poseidon and Amymone, daughter of Danaus. A narrow cobble-stone street winds up the hill. Large pine trees sway in the wind. At the top, the view over the historic old town, the sapphire blue sea, and the small fortress island of Bourtzi, is spectacular. High above the bay of Argolis, the 33 redesigned bungalows of the Nafplia Palace Hotel nestle against the ancient walls of the Venetian fortress. The spell of the past touches even the most seasoned globe-trotter. Inspired by the omni-present history, the architects succeeded in creating an exciting juxtaposition between the archeologically provided façade and the modern interior. Attractive in their subtle understatement, the retreats combine a cool, almost barren simplicity on the outside, with a surprising variety on the inside. They lead from the past into the future, furnished with all the comforts and amenities of the 21st century, such as individually adjustable climate control, plasma screens, CD and DVD players, cordless phones, and Hotstream (Internet, e-mail, movies, pay TV, city guides, etc.). Curtains, blinds and lights can be

operated from the bed with the touch of a button. A touch-screen shows outside temperature and relative humidity. Every bungalow is different. They are all individually furnished with close attention to detail, and are impressive with their clean lines, luxurious materials, and timeless elegance. Walls built of natural stone and a lot of wood offer soft natural colors. The combination of spaciousness, elegant designer furniture, gleaming hardwood floors, and exquisite fabrics creates an atmosphere of luxurious living. A carafe filled with Ouzo and fruits dipped in delicate chocolate on a silver tray reflect off the polished table top. On cooler days, a warming fire flickers in the fireplace. Those who wish to, can go for a swim in their private pool. Massage jets and under-water lights are available, and a display shows the water temperature and pH value. The ensuite bathroom is huge. The separate shower with steam bath and the bathtub with whirlpool, hydro-jet and chromo-therapy, are both lavishly big. Cool marble underfoot, heated mirrors, silver towel bars that look like works of art, wood inlays, and valuable Hermes products complete the picture. In addition, each bath oasis is unique. As of April 2006, the new 11,000 sq.ft. Nafplia Spa and Fitness



Centre will be setting new standards. Floor-to-ceiling panorama windows overlook the expanse of the blue bay all the way to the soft peaks of the Peloponnese Mountains on the horizon. But what counts here is not only the view, stunning as it may be, but also the aura of the walls that touch the soul as they shimmer golden in the soft late-afternoon light. Sitting in the sun on the private terrace with my eyes closed, I feel for one brief moment as if the past were coming to life again; as if King Otto the First were once again raising his voice over the first capital of Greece. Dream and reality become blurred. Surrounded on one side by the mystical stillness high above the bay, the elevator carries me down through the cliffs in only 25 seconds, right into the romantic and bustling old town of Nafplion with its small artifacts shops, boutiques, taverns, and picturesque alleys, where every single stone breathes history. Time seems to have stood still here. Even in November the restaurants still have chairs outside, and people enjoy their espresso out in the mild temperatures. The Nafplia Palace Hotel, with its historical charm, is a retreat for all seasons. The day ends at the elegant Amimoni restaurant with its spectacular panoramic windows and sensational

270° views. From each table, guests can enjoy the sparkling backdrop and the glittering lights below, while savoring the culinary delicacies and absorbing the unique ambience of this place. Accompanied by quiet piano music, the restaurant features Italian and Greek specialties prepared by the chef with fresh seasonal ingredients, and served with select Greek wines. For those who simply want to unwind and relax for a few days, the area features beautiful beaches and romantic coves nearby. History buffs can explore the ancient sites in the region, such as Corinth, the famous theatre of Epidaurus, or the castle of Mycenae. Whatever the angle, this fabulous hotel is truly a gift from the gods.

Text: Heike Neuenburg



Member of Helios Hotels & Resorts



Nafplia Palace Hotel & Villas

Akronafplia, 21100 Nafplion Peloponnese, Greece

Fon: +30 27520 70800, Fax: +30 27520 28783

E-mail: reservations@nafplionhotels.gr

www.nafplionhotels.gr

Prices in the new bungalows & villas: from € 550

Reservations:

Please contact the Reservation Dpt. of Nafplia Palace.

Rooms of all types, including villas with private pool

can be booked through airtours international

or other local tour operators and travel agencies.

